

**LA DELEGADA DE FIESTAS MANTIENE UN
ENCUENTRO CON LOS REPRESENTANTES DE LAS
CASSETAS Y PEÑAS DE FERIA**

María Eva Corrales expuso algunas de las novedades de este año

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales ha querido mantener un encuentro de trabajo con los representantes de las peñas y casetas de la Feria de Primavera, ahora que ya han dado comienzo los preparativos de esta fiesta que se celebrará en nuestra localidad entre el 30 de abril y el 1 de mayo.

De este modo, los representantes de las casetas dedicadas a la juventud, de las portátiles y de las fijas, pudieron conocer de manos de la delegada de Fiestas, algunas de las novedades de esta edición como la instalación de servicios públicos en la zona de atracciones.

El concurso de casetas, que mantendrá la cuantía de sus premios, también presenta algunos cambios. En este caso, sólo podrán participar aquellas que se inscriban y cumplan con todos los requisitos establecidos en las bases. Los premios se establecerán a través de la votación de los presidentes de aquellas casetas que se hayan inscrito previamente. Por otro lado, las peñas que vayan a hacer uso de un coche de caballos deberán presentar todos los permisos y la documentación necesaria en el Ayuntamiento.

María Eva Corrales pidió una vez más la colaboración de todas las entidades y peñas, para que las casetas de nuestra localidad sigan manteniendo los niveles sanitarios e higiénicos mostrados hasta ahora. Por último, quiso invitar a todos a participar en el acto de **presentación del cartel de Feria que tendrá lugar este sábado 18 de abril, en el Mercado Central de Abastos, a partir de las ocho de la tarde.**

Rota, 14 de Abril de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax:956 840200
E-Mail:gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es